El número 24 de Tinta Roja ya está disponible. Puedes encontrarlo en tu barrio, centro de estudios o de trabajo, a través del colectivo de los CJC más cercano. Los contenidos de esta edición están centrados en la lucha por la salida del Euro, la Unión Europea y la OTAN, con la cercanía de las elecciones europeas del 25 de mayo. A continuación puedes leer la editorial y, al final de la misma, el índice de la revista con el enlace para que puedas descargarla. ¡Difunde Tinta Roja!

La tasa de paro del 60%, los contratos temporales, los salarios por debajo del mínimo para sobrevivir , los trabajos pagados en negro , las prácticas poco o nada remuneradas en las que ocupas un puesto de trabajo, la emigración al extranjero , la represión al que toma partido , la educación cada vez más privada , la falta de becas . el

alto coste de las actividades culturales, deportivas o de ocio

... éste es

el futuro que tiene reservado la burguesía capitalista para la juventud obrera y de extracción popular

si no nos organizamos y luchamos por nuestro futuro.

¿Acaso no notáis las cadenas? ¿Acaso todavía es necesario que pasemos a la mendicidad para darnos cuenta de esta brutal situación? Porque, en la mayoría de los casos, si nos mantenemos a flote no es porque tengamos un porvenir propio, sino porque nuestros padres o nuestros familiares nos mantienen en su casa

o nos cubren una parte de los gastos. Pero, en caso de que no existieran estos, ¿qué haríamos?

En absoluto estamos exagerando al expresarnos con tanta claridad. La juventud no mendiga por la calle porque todavía existe el colchón familiar

, ese que consiguieron las anteriores generaciones, no por la buena voluntad de los ricos capitalistas, sino por la lucha que desempeñaron a través de las organizaciones obreras, estudiantiles y populares durante muchos años.

Hoy es la Unión Europea quien ocupa el titular de la mayor parte de las noticias. En algunas se habla del Euro, en otras del Parlamento Europeo y en otras de la OTAN. En estas instituciones continuamente se toman decisiones que determinan nuestro futuro. Y, para muestra, algunos nombres conocidos:

la Garantía Juvenil

, el

**Plan Bolonia** 

o la

#### **Estrategia Universidad 2015**

. Por no hablar de aquellos acontecimientos en los que interviene, hipócritamente en nombre de la democracia, como las guerras de Libia y Siria, el golpe de estado nazi-fascista en Ucrania o la condena a los gobiernos antiimperialistas y/o socialistas como el venezolano, el cubano o el norcoreano.

Ante este creciente papel de la Unión Europea, casi todos los partidos políticos se dirigen a nosotros reclamando un mayor peso político de la población en las decisiones tomadas en Bruselas. Nos hablan de una Europa social, de un Parlamento Europeo "bueno" al que incluso van niños a hablar, de la unidad entre los países europeos; pero, ¿qué hay en verdad detrás de esto?

¿A quién beneficia la Unión Europea? Pues exactamente a los mismos que nos gobiernan en España, a los grandes bancos y a los monopolios empresariales, como unidad económica y monetaria que se creó efectivamente para elevar la acumulación de capital a nivel de toda Europa.

¿Qué ha ganado el Pueblo tras entrar al Euro? Nada más que precios mucho más altos, con salarios mucho más bajos. Y todo vendido con la tonadilla de que así es más fácil viajar al extranjero. ¡Pues claro que para las personas en más fácil viajar! ¡Pero no habéis abierto las fronteras para viajar, sino para expandir el comercio de mercancías y capitales, entre las que destaca el comercio de mano de obra, es decir, de emigrantes !

El capitalismo actual ya no es el primer capitalismo de la "libre competencia" y de la pequeña empresa. El capitalismo de hoy es el capitalismo decrépito de la centralización de capitales y de los monopolios . Ni siquiera la estrecha democracia recogida en la constitución es respetada por el Estado burgués, sino que continuamente se la salta, con gran ayuda por parte de la UE mediante las directivas de Bruselas, o cambia la legislación para elevar la explotación y opresión hasta los límites (por ejemplo, la reforma laboral, la LOMCE, la ley de seguridad ciudadana, etc.).

¿En qué avanzamos si nos mantenemos de brazos cruzados? ¿Acaso esperamos a que aquellos que nos han metido en esta crisis, ahora nos rescaten de ella? ¿De qué sirve votar cada cuatro años a una opción, por muy revolucionaria que se venda, si no lleva a luchar día por día en nuestra vida cotidiana?

Tinta Roja queríamos situar de lleno las próximas elecciones europeas para destapar la careta de quienes se esconden entre frases grandilocuentes y discursos optimistas. Porque ahora nos vendrán a convencer de que votemos a su partido, cuando no hacen otra cosa más que negociar en las instituciones el resto de los años. El Partido Comunista de los Pueblos de España ofrece una estrategia de lucha y un programa para llevar hasta el final las reivindicaciones de los jóvenes trabajadores y los estudiantes empobrecidos.

El PCPE de denuncia el carácter imperialista de la Unión Europea y llama a su derrocamiento para así constituir una república dirigida y gestionada por los trabajadores. Por eso se presenta a las elecciones, porque es otro momento en el que se puede concienciar a la clase obrera, no por ilusiones falsas de reformar el sistema desde dentro.

Las últimas muchas están demostrando que es más necesaria que nunca la unidad del movimiento estudiantil y del movimiento obrero. La huelga del 26 y 27 de marzo puso de relieve que la organización estudiantil avanza imparable en toda España y que es

necesario un sindicato que recoja todas las luchas del país

en unas mismas reivindicaciones como estudiantado de clase obrera. Poco a poco hay constituidas más asociaciones de estudiantes en los institutos y facultades, lo cual es sinónimo de que hoy la juventud estudiante está más fuerte que hace cuatro meses, cuando publicábamos en el anterior Tinta Roja.

Igualmente, **las luchas de** <u>Coca-Cola</u>, <u>Panrico</u> o los astilleros, así como otras tantas a nivel más regional o local que ni siquiera podemos contar con las dos manos, están demostrando que

únicos trabajadores que mantienen su empleo y sus condiciones, son aquellos que se organizan de forma unitaria

, sin ceder ni un cacho ante la patronal y el gobierno. Los que mantienen un pulso constante, buscando alianzas con otros sectores del pueblo, como las asambleas de jóvenes en los barrios, el movimiento vecinal y otros trabajadores del entorno.

Los videoclips y las películas nos intentan engañar. La vida de los jóvenes hoy no es color

de rosa

, sino más bien de un amarillo

verdoso en proceso de putrefacción. El capitalismo corroe nuestras vidas, imponiéndonos cada vez condiciones más duras, que nos despojan de toda dignidad, que nos convierten, en nombre de la "flexibilidad"

, en peleles de un sistema descompuesto.

No nos dan tiempo ni para descansar, pues nosotros no les demos ni un respiro.

Los CJC tenemos claro que protestando delante de un ordenador o sentados en el sofá, los jóvenes no conseguimos nada. Y no es excusa decir que no encontramos qué hacer, si prácticamente en cada localidad e incluso en cada barrio, existen colectivos de la Juventud Comunista que tienen una

respuesta organizada a la explotación y la opresión del capitalismo.

Por eso utilizamos cada vez más Tinta Roja como un medio para concienciar a la juventud obrera y de extracción popular acerca de sus problemas, recogiendo en las siguientes páginas las problemáticas más relevantes de hoy en día y publicando cada día en nuestro portal digital ( <a href="https://www.tintaroja.es">www.tintaroja.es</a>

) aquellas de máxima actualidad.

#### Índice

#### **Movimiento Estudiantil**

Defender la educación pública y gratuita es luchar por la salida de la U.E, página 4.

Equipamiento desfasado en FP por falta de financiación, página 5.

Esas asignaturas "tapón" que expulsan a los estudiantes de la universidad, página 5.

Escrito por Adrián J. Bertol
Miércoles, 30 de Abril de 2014 08:44

Cómo organizar una asociación en tu instituto, página 6.

Enseñanzas de la huelga educativa del 26-27 marzo, página 6

#### **Movimiento Obrero**

Los obreros paran los pies al monopolio Coca-Cola, página 7

La necesidad y organización de los CUO para la juventud obrera, página 7

Las PYME, ¿salvación o yugo para la clase obrera?, página 8

La doble escala salarial y la temporalidad en la industria, página 8

En una entrevista de trabajo cualquiera, página 9

### **Otros Frentes**

Los Centros Obreros y Populares para organizar a la juventud, página10

La juventud de familias obreras y su exposición ante las drogas, página 10

Escrito por	Adrián J. B	ertol
Miércoles,	30 de Abril d	de 2014 08:44

		-	
Inte	rna	$\alpha$	กวเ
шс	ıııa	GIU	ııaı

Una vez celebrado el X Encuentro de Juventudes Comunistas de Europa, página 11

Nacimiento de la Iniciativa de Partidos Comunistas y Obreros de Europa, página 11

La Revolución Bolivariana aguanta el pulso golpista, página 11

### Historia

Ésta es la historia de la U.E., página 12

### **Formación**

Por qué la U.E. es un polo imperialista que perjudica a los trabajadores, página 13

### **Partido**

Campaña por la salida del Euro, la U.E. y la OTAN. página14

Escrito por Adrián J. Bertol
Miércoles, 30 de Abril de 2014 08:44

# Ocio, cultura y deporte

El deporte no es solo para las élites, página 15

¡Aumentamos el espacio de actualidad cultural y musical del Tinta Roja!, página 15

## Contraportada

La UE financia al fascismo en Ucrania, página 16

Descarga Tinta Roja Nº 24 - Edición Primavera/Verano 2014

Adrián J. Bertol es Director de Tinta Roja.